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会長挨拶

司会：　鈴木俊也君　

石井（和）君、石井（司）君、伊丹君、小林君、土屋（巧）君、

中山君、矢岸君、山口（雅）君、吉村君

(＊出席免除会員の欠席者　遠藤君　片野君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

１９/３３　　 　　　５７．６０%        ２２/３３　　 　　　６６．７０%

２７/３６　　 　　  ７５．００%　　　　　　　　  　　　　　３８名

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

中村皇積ガバナー（浜松ハーモニーRC）

岩澤秀治地区幹事（浜松ハーモニーRC）

影山忠弘地区幹事（浜松ハーモニーRC）

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

本日の例会は、内容が盛沢山ですので、皆さんどうぞお食事

を続けながらお聞きください。まず初めに中村ガバナーようこ

そおいでくださいました。また、地区幹事・事務局の皆様ありが

とうございます。

8月の当クラブの活動は、家族レクを中心に実施しました。納

涼例会に夏の家族レクと２週に渡り会員の家族を交えた中で

行われました。三島のお祭りパレードをこの建物の３階から観

ることができ、浴衣姿で宴会も盛り上がりましたね。子供たち

が縦横無尽に走り回っている光景も良いものでした。横浜で

は久しぶりに沢山の種類の中華料理を堪能することができま

した。田村親睦委員長はじめ企画運営を行っていただきまし

た親睦委員会の皆さんに感謝申し上げます。そうした中、この

二か月間で多くの会員から寄せていただきました古着は地区

から割り当てられた当初の１３袋を大きく上回る２０袋まで到達

しました。この後のガバナー講話に先立ち、皆さんとその成果

を共有したいと思います。野村社会奉仕委員長ありがとうござ

いました。

そして、本日入会の運びとなりました渡辺君、入会おめでとう

ございます。後ほど入会式を行いますのでよろしくお願い申し

上げます。今年度の入会式は、中村ガバナーからのご推奨も

あり”感動の入会式せせらぎ三島２０２３バージョン“で行いた

いと思います。

　会長挨拶ネタは、短めでお話させていただきます。

皆さん、この街に管弦楽団（オーケストラ）が結成されたことを

ご存じでしょうか。８月５日に三島市民文化会館ゆうゆうホール

でデビューコンサートが行われました。楽団の名前は“三島ゆ

ぅゆぅ祝祭管弦楽団”といいます。プロとアマチュアの混成楽

団になります。先日のデビューコンサートではほぼ満席の中で

スタートすることができました。この先、年三回のコンサートを

実施していくようです。クラシック音楽といいますと少し敷居の

高さを感じますが、発起人の佐野さんは、クラシック音楽をも

っと身近なものしたい、地域の音楽家を地域の人が支え、各

家庭の冷蔵庫などに貼ったチラシを見て「親子で今度行こう

ね」という会話が日常になることをイメージして展開しているそ

うです。目標は音楽の“地産地消”だそうです。この趣旨に賛

同したプロの音楽家は当面無償で参加してくださるそうです。

楽団では、団員の募集を行っております。皆さんの周りにお声

掛けいただければ幸いです。因みに次回のコンサートは、年

明け１月１４日を予定しております。この和が広がりますように。

９月度理事役員会
日時 令和5年9月1日（金）19時30分～19時45分

場所 呉竹（例会場）

出席者 岡会長、仲原副会長、篠木幹事

 山口パスト会長、田村、大村、土屋（和）、鈴木、

　　　　　　藤川、野村、大庭、原

議事録

１．会長挨拶（岡会長）

２．地区大会について

10月15日（日）浜松にて

出席義務者で出席できない者は代理をたてること

３．ポリオ関連について（社会奉仕委員会）

古着DEワクチンの報告

４．35周年関連について（山口実行委員長）

実行委員会を立ち上げるので協力をお願いする

５．カンボジア国際奉仕について（国際奉仕委員会）

地区からの補助金（27万円）を報告



スマイルボックス

中村徹君：中村ガバナー、まごころこもる2度目のクラブ訪問、

ありがとうございます。5年前、当クラブ30周年記念式典で、

2620地区安間みち子ガバナーエレクトのご祝辞を是非ともい

ただきたく、エレクト事務所に当クラブの看板事業であります

「青少年健全育成事業」「職場体験事業」そして「田んぼアート

事業」などを熱くメールをさせていただきました。当時地区幹事

エレクトであられた中村ガバナーから、まごころこもる返信メー

ルを、たくさんいただいたことは間違いありません。あらためてご

縁に感謝申し上げます。ありがとうございました。

藤川智徳君：母の逝去の際には多くの方からお悔やみの言

葉、励ましの言葉、更にはお心遣いを賜りまして誠に有難うご

ざいました。又、葬儀等が事前にお知らせすることなく事後の

報告になりましたことお詫び申し上げます。

山口辰哉君：エンジェルスの行くアウェイでは大谷が打席に立

つたびに「Come to Seattle（シアトル・マリナーズに来て）」や

「Come to Texas（テキサス・レンジャースに来て）」の大声援。

ウチのクラブには今日、渡邉仁也君が大声援はありませんで

したが、中村皇積ガバナー公式訪問の日に、大歓迎で入会

です。おめでとうございます。

野村諒子君：スーパームーンご覧になりましたか。やっと朝夕

は秋の風情を感じるようになりましたね。今日は久しぶりの定例

会楽しみましょう。中村ガバナーようこそいらっしゃいました。

篠木喜世君：幼稚園では新学期が始まり、子どもたちの明るい

笑顔があふれています。その初日にガバナー訪問！感謝して

スマイルします。

田村康晃君：中村ガバナー、ようこそせせらぎ三島RCへ。

土屋和彦君：中村ガバナー、ようこそせせらぎ三島RCへ。

三輪暁生君：中村ガバナー、ようこそせせらぎ三島RCへ。

クラブ奉仕委員会 入会おめでとう

渡邉　仁也君
生年月日：1975年３月５日

職業分類：証券
代表事業所：㈱Innovation IFA Consulting

ガバナー挨拶

皆さま、こんにちは。本年度地区ガバナー職をお預かりしまし

た中村皇積です。１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。当

クラブはガバナー補佐輩出クラブとして地区運営の一端を

担っていただき感謝申し上げます。例会に先立ち行われまし

た会長幹事会で岡会長、篠木幹事より本年度の活動方針を

聞き今後のせせらぎ三島ＲＣの活躍に期待致します。

さて、かつてのリーダーは、【ビジョンある行動は世界に希望を

もたらす】と言いました。

本年度会長 ゴードン・マッキナリーさんも【世界に希望を生み

出そう】という言葉で同じ表現をされています。そう、ロータリー

のリーダーシップは、引き継がれ、時代に即して進化していくも

のなのです。年度年度の会長テーマは、このようにビジョンを

達成・推進するためのアプローチとして、その時々の時勢に即

して示されます。今こそ、希望を生み出す行動が求められてい

ます。

ゴードン会長は、私たちが共有するビジョンを示し、私たちの

使命である平和への取り組みを呼びかけられました。

私たちのビジョンには２つの視点が含まれています。

一つは【世界で、地域社会で】、もう一つの視点は【自分自身

の中】です。

ゴードン会長は、この両面において、希望を生み出す土壌とな

る平和への取り組みを強調され、世界に希望を生み出そうと

示されました。

私たちは常に、内面に何かを抱えているものです。人に仕える

Service、気遣い、寄り添うまごころ、Fellowshipは、私たちの最

も得意とすることで、世界にも、私たちの内面にも穏やかな希

望を生み出します。皆さまの活動全ての目標は希望を取り戻

すことです。私たちが得意とすることを継続するとともに、変化

に対してオープンで前向きになり、世界と自分自身の中に平

和を築くことに力を注げば、私たちは、より平和で、より希望の

ある世界を築く手助けができます。皆さまのご献身に感謝を申

し上げ、公式訪問とさせていただきます。

RI第2620地区ガバナー　中村皇積君


